

Wie viel Futsal-Titel holen die Treubunder Junioren?

Sonntag, den 06. Februar 2011 um 15:17 Uhr



110206mip Lüneburg. Die Antwort lautete **5 Titel**. Und das haben nur knapp 10 % vorraus gesagt. 2 Mal Gold und 3 Mal Silber. Zusätzlich noch 3 Mal Bronze, das war die erfolgreiche Ausbeuter der 10 gestarteten Teams (U14 - A-Junioren) bei den Futsal-Kreismeisterschaften.

Kreismeister wurden die U15- u. U16-Junioren.
Vize-Kreismeister die U16-, U17- u. A-Junioren.
Den dritten Platz holten die U14-, U15- u. A-Junioren .

Das Tippergebniss sah wie folgt aus.

6 Titel	
8	18.6%
4 Titel	
8	18.6%
0 Titel	
7	16.3%
7 Titel	
6	14%
5 Titel	
4	9.3%
1 Titel	
4	9.3%
8 Titel	
2	4.7%
2 Titel	
2	4.7%
9 Titel	
1	2.3%
3 Titel	
1	2.3%
10 Titel	
0	0%

Anzahl der Stimmen	:	43
Erste Stimme	:	Donnerstag, den 27. Januar 2011 um 10:58 Uhr
Letzte Stimme	:	Sonntag, den 06. Februar 2011 um 18:22 Uhr

Wie viel Futsal-Titel holen die Treubunder Junioren?

Sonntag, den 06. Februar 2011 um 15:17 Uhr

Am Wochenende starten die ersten Endrundenspiele bei den Futsal-Hallenkreismeisterschaften der Junioren. Bei den U14- bis A-Junioren ist der MTV Treubund jeweils mit zwei Teams vertreten. Wie viel erste und zweite Plätze kann der MTV einfahren?

Nachdem der Juniorenkreisausschuss die [Ausschreibungen](#) gegenüber letztes Jahr geändert hat, können nun auch zweite Mannschaften Kreismeister werden. Aber nur erste und zweite Mannschaften.

Größter Favorit ist wohl der Niedersachsenligist der A-Junioren. Die Landesligatruppe der U15-Junioren ist dieses Jahr nicht bei den Hallenmeisterschaften vertreten, sonst wären wohl wieder vier Treubunder Teams bei der U15-Endrunde dabei. So hat die 2. U15 zumindest keine Konkurrenz aus dem "eigenem Haus" zu erwarten und können als MTV I u. MTV II antreten, ohne zu befürchten, dass ihnen der Titel nicht anerkannt wird wie im letzten Jahr.

Auch die U16 konnten ihre Qualirunde souverän überstehen und gehen genau wie U17 u. U14 mit jeweils zwei Teams an den Start.

Wie viel Kreismeister, bzw. Vize-Kreismeister stellt der MTV Treubund bei 10 von 30 Mannschaften aus dem Kreis? Das möchten wir wissen und haben eine Umfrage gestartet.

Am Samstag, 29. Jan. beginnen die [U15-Junioren](#) um 9:00 Uhr und die [U17-Junioren](#) um 14:00 Uhr jeweils in Barendorf. Sonntag, den 30. Jan. gehen die [A-Junioren](#) um 11:00 im Sportpark (Kreideberg) an den Start.

Abgeschlossen werden die Futsalmeisterschaften in Bleckede. Am Sonntag, den 6. Feb. um 9:00 Uhr mit den [U14-](#) und um 14:00 Uhr mit den [U16-Junioren](#) .

Wünschen wir faire Spiele und allen teilnehmenden Mannschaften viel Erfolg.

Wie viel Futsal-Titel holen die Treubunder Junioren?

Sonntag, den 06. Februar 2011 um 15:17 Uhr
